

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 10/AGOSTO/2017

Mejora HR Ratings perspectiva de calificación de México

EDUARDO SALAZAR: Y la agencia calificadora mexicana HR Ratings mejoró la perspectiva de las calificaciones de la deuda soberana de México, cambió de negativa a estable. Asimismo, ratificó las calificaciones de largo plazo en HR A y de corto plazo en HR-2 (G).

De esta forma la agencia mexicana está en línea con las acciones favorables emprendidas por dos de las principales agencias a nivel internacional en semanas recientes.